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青山繁晴氏、原発事故は大部分が「人災」 2011/05/14 07:25 

  政府参考人として参議院予算委で意見 
  

  衛藤氏、菅災だ！現場が必死で作 

  業している時に出かけて邪魔した 

  
 自民党の衛藤晟一議員は13日の参議院予算委員会で、今回の福島原発事故に対する菅首相の初動とその後の対応が被害

を拡大、「首相自身が人災のもとを作った」として、その責任を厳しく追及した。 
  
 衛藤議員は、「原子力発電でどうしても避けなければいけないことは、格納容器の爆発と燃料棒の露出だ。それだけは食い止

めたいと現場が必死で作業しているときに、ノコノコ出かけて邪魔をした、ナンセンス」などと政府の危機管理のなさを糾弾した。

また、氏は「どこまでが天災でどこからが人災だったのか参考人に聞きたい」と青山氏を指名した。  
  
 これを受けて原子力専門委員の青山繁晴氏は参考人として発言し、①津波によって、タービン建屋などは徹底的に破壊された

が、原子炉建屋は津波の直撃を受けた段階ではまだしっかりしていた、②天災と呼ぶべきは、津波と地震の被害にとどめて考え

るべき、③水素爆発が起きて、放射性物質の漏洩の大半も、その事後の判断ミスや操作ミスによって起きた人災と考えるべきー

などと語った。（ニュース調ここまで） 
  

 
参考人として意見を述べる青山繁晴氏（録画ビデオから撮影）  

  
 福島原発事故「多くが人災」＝原子力専門委員が指摘 
 
 原子力委員会の青山繁晴専門委員は13日の参院予算委員会に参考人として出席し、東京電力福島第1原発事故について

「津波の直撃を受けた段階では、原子炉建屋はまだしっかりとしていたが、その後の判断ミス、対応の遅れによって水素爆発が

起き、放射性物質が漏えいした。全てではないが多くのものが人災だ」との見解を示した。自民党の衛藤晟一氏への答弁。 
  
 青山氏は4月下旬に福島第1原発を視察し、吉田昌郎所長らから聞き取り調査を行った。菅直人首相が東日本大震災発生翌

日の3月12日に原発を視察したことに関し、青山氏は格納容器から気体を放出するベントの指示の9分前に首相視察に関する

指示が東電本社から現場にあったと説明。「（ベント）作業に加えて首相を迎える準備が必要だったことは間違いない」と述べた。

（時事通信 5月13日(金)20時14分配信）  
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参院予算委員会2011.05.13 青山繁晴氏 参考人証言 

  
・青山繁晴氏の発言、全文テキストは「ぼやきくっくり」さん  
・参議院予算委員会映像は青山繁晴氏のファンサイト・淡交 ブログ 
・アンカー 青山繁晴のニュースDEズバリ！2011.5.11  その1   その2   その3 
  
 時事通信が昨夜に上記の記事を配信したのに、今朝の産経や読売には記事が掲載されていませんね。余りニュース価値がな

いと判断したのでしょうか。ともあれ、普段はアンカー・ニュースDEズバリなどで発言していた青山繁晴氏が、参考人として国会で

意見を述べたことは大きな意味があると思います。 
  
 原子力事故では初動が一番大事、というタイミングに、バカ菅が自らの政治主導のパフォーマンス狙いで、現場を訪れ、それが

事故の拡大に繋がったという衛藤議員の追求は、そのものズバリだと思います。 
  
 青山氏も「一人の安全保障、国家安全保障の専門家として申せば、普通はリーダーというのは、例えば日本ですと総理官邸の

執務室か、あるいは官邸のシチュエーションルームにいらっしゃるのが適切ではないかと、個人的にはこう思います」と意見を述

べていますね。 
  

 
 菅首相の初動が事故を拡大させたと追求した衛藤晟一参議院議員（同上） 

  
 これに対して、首相を指名しているのに海江田経産相がああだ、こうだと言い訳ばかりしていましたが、絶対に責任を認めない

スタンスです。それにしても青山氏は原子力発電所への立ち入り調査以来、その映像はテレビ全局で流れたようですが、あちこ

ちからゲストに呼ばれて大忙しのようです。どんどん発信して欲しいと思います。 
  
 5月11日の水曜アンカーで、福島県川内村への一時帰宅のニュースを取り上げていましたが、ここでも「二ヶ月間も倒れていた

位牌の線量を計測すると、全然問題ないレベル。つまり政府の避難指示は明らかに間違っていたということ」と政府を糾弾してい

ました。大地震と空前の大津波は仕方がないとしても、その後の原発関連の政府の対応は、正に「菅災」と呼ぶべき空前の国難

を呼び起こしています。この政権をこれ以上存続させることは許されません。 
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画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
２ちゃんで見つけた「事故の流れ」を貼っておきます。 
15 ：名無しさん＠十一周年：2011/05/14(土) 02:20:18.19 ID:1eCKgd8l0 
  
■民主党が引き起こした人類史上 大の放射性物質外部漏洩事故の流れ  
 
  1) 米軍がホウ酸を空輸、原子炉へ注入を提言。  
  2) しかし民主党と東電は、ホウ酸注入＝廃炉 の為これを拒否。  
  3) 東電は軽水注入冷却を計画し、政府に蒸気放出を申請。（炉の蒸気は放射性なので蒸気 
   放出は政府許可が必要）  
  4) ところが翌日菅総理が視察に行くので海江田大臣は蒸気放出をやめるよう指示。  
  5) 蒸気放出は結局、菅総理の視察が終わった夜明け以降実施。（菅のパフォーマンスによる 
   遅れは東電も計算外）  
  6) この遅れで1号炉外部容器内圧力が既定値の2倍以上となりバルブが開かなくなる。  
  7) 蒸気放出作業は14時過ぎにかろうじて実施できたが、15時36分、1号機が爆発。  
  8) 現場の放射線線量上昇。制御室作業困難に。  
  9) (8)が理由で放置していた 3号機が爆発。  
10) 2号機が爆発。次いで4号機も爆発。  
11) 放射線線量が膨大、東電、作業継続は困難と判断。政府に全面撤退を打診｡（自衛隊と米 
   軍に丸投げの予定だった） 
12) 菅総理これを拒否。作業継続を叱咤激励。しかし打つ手ないまま2日間経過。   
13) 4号機の再臨界可能性が政府に認識される。菅総理「東日本がなくなる」と説明受ける。  
14) 陸自ヘリによるバケツ投水作戦。効果見られず。  
15) 東京都消防庁員に遺書を書かせた上で手動放水を命令。効果見られず。  
16) 海江田経済産業大臣、東京消防庁員に「俺の言うとおり行動しないと処分する」発言。  
17) オバマ大統領（米太平洋軍のウィラード司令官）「日本政府の要請があれば､化学兵器部隊 
   の兵士450人を即座に投入可能｡」  
18) 菅総理これを拒否。  
19) 菅総理、自民党谷垣総裁に原発問題担当相として入閣要請（原発事故の責任押付けが目 
   的）。  
20) 枝野「半径10km以内に避難指示、半径20-30kmは屋内退避指示」  
21) 保安院「INES暫定評価値レベル5」  
22) 枝野「東電に情報を出させるのが政府の仕事だ」（政府に責任はない） 
23) 枝野「半径20-30kmの屋内避難指示→自主避難に変更する」  
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24) 枝野、屋外･野菜･水などが放射能基準値を超過したことに対し「直ちに健康に影響を及ぼ 
   すものではない」  
25) 枝野「実は3月18日からレベル7でした。 しかし事故による直接的な健康被害はない。」  
26) 枝野､記者の｢今までの大丈夫･安心発言を撤回したら｣の問いに対し「大丈夫とは言ってな 
   い｡」  

  
------------------------------------------------------------------ 

放射線被曝 

原爆と原発事故の違い 

 
【青山繁晴】答えて、答えて、答える！[桜H23/5/13」 

------------------------------------------------------------------ 

絶対に許すな！抗議を 
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産経新聞5月14日2面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
・ブログ「Shionの部屋」さんが詳しくまとめています。 

-------------------------------------------------------------------- 
「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 参議院予算委員会  衛藤晟一  原子力専門委員  青山繁晴  タービン建屋  原子炉建屋  水素爆発  放射性物質の漏

洩  人災  時事通信  海江田経産相  福島県川内村  避難指示は間違い   

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(41) 

コメント(41) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/14 08:02Commented by 花うさぎ さん 

 ・ニュース 銀行株、損失拡大懸念で下落 

 
 １３日の東京株式市場では、枝野官房長官が金融機関に対する債権放棄を求めたこと

で、三井住友フィナンシャルグループが前日比９７円安の２４５２円と急落した。 

 
 他の銀行株も三菱ＵＦＪフィナンシャル・グループが１１円安の３８３円、みずほフィナンシ

ャルグループは４円安の１３０円と売られた。実際に債権放棄を迫られることになれば、銀

行の損失が拡大するとの懸念から売りが膨らんだ。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/atmoney/news/20110513-OYT1T01303.htm 
 
・枝野は自分の発言の意味が判っていない！銀行株がさがると、どうなるかも。  

 

2011/05/14 08:45Commented by キラーＴ細胞 さん 

 空き缶が指名されたのに、怪江田が必死に責任逃れの答弁。ミンスの辞書に勇気、廉

恥、自己責任の文字は無い事を改めて痛感させられました。正に史上 悪の政党、内閣

です。 

 
 反日五百旗頭、本性を現す。 
 http://blog.livedoor.jp/the_radical_right/archives/52691407.html#com
ments 
 
 復興に際し、外国人＝支那人の雇用を優先させるべしだと？日本に永住させろだと？

ふざけるな！  

 

2011/05/14 09:35Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>ミンスの辞書に勇気、廉恥、自己責任の文字は無い事を改めて痛感させられました。正

に史上 悪の政党、内閣です。 

 
左翼ですから(^^；。 
 
>復興に際し、外国人＝支那人の雇用を優先させるべしだと？日本に永住させろだと？

ふざけるな！ 

 
この五百旗頭も信じられないくらいの「反日」ですね。みんなで「ケリ」入れてやりたいです

よ。 

 

2011/05/14 09:41Commented by iza1824 さん 
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花うさぎさん おはよう御座います。 

 
久し振りに、すっきり、無風、低湿度、青空、よい天気ですね？ 

 
管得意の”歴史の判断に委ねる”が、又、出て来ましたね？要するに自分が、今、やって

る事に自信が無いものだからそのようにすり替えているだけです。自分が選んだ「イオキ

ベ」にまで、今の総理が馬鹿かどうかのレベルでは無い、とまで云われて、其れでも総理

の席に座っていたいのですかね？ 

 
管と海江田、完全に一蓮托生を決め込んだように、庇い合っていますね。 

 
来週何かが起きる様な”予感”がしませんか？  

 

2011/05/14 10:01Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>久し振りに、すっきり、無風、低湿度、青空、よい天気ですね？ 
 
本当にさわやかです。 

 
>要するに自分が、今、やってる事に自信が無いものだからそのようにすり替えているだ

けです。 

 
もう一つ、オレがやっていることは「歴史に残る偉業だ！」という思いこみもあるような気が

(^^；。 
 
＞自分が選んだ「イオキベ」にまで、今の総理が馬鹿かどうかのレベルでは無い、 

 
「バカにまでバカにされた」と思っちゃいましたよ(^^；。 
 
>来週何かが起きる様な”予感”がしませんか？ 
 
怒って欲しいですよ、血圧が全然下がりません。 

 

2011/05/14 10:02Commented by pioneer48 さん 

 
五百旗頭に対しては私もブログで幾度も批判して来ましたが、 

 
この男の発言は、社民、共産議員の発言と何ら変わらないレベル 

 
に成って来ました。これが防衛大学校長です。 

 
ブログでの批判は置いて、防衛省への電凸をやらねば成らない時期と真剣に 

 
考えて来ました。これでは防大生が自虐的に成って行くかも知れませんので。  

 

2011/05/14 10:03Commented by yohkan さん 

 
首締めイラスト再掲載ありがとうございます。 

 
昨日は菅憎さに、自分のブログでスナイパーを登場させました。今日は菅をハダカにしま

した。って、毎日、絵で憂さ晴らししていても、何にもなりゃしません。とにかく首相の責任

を真正面から攻めて、辞任させないと、キリがないですね。ちょっと絵を描くのも疲れちゃ

ってます。早く辞めろ、辞めてくれ。辞めてください、お願いします！  

 

2011/05/14 10:59Commented by deliciousicecoffee さん 

菅直人らによる人災です。 

 

2011/05/14 11:09Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
青山さんは発言が全くぶれていません、それに引きかえ政府の言う事はぶれまくりです。
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どちらが信用出来るか、言うまでも有りません。 
菅の視察について、第一原発の現場の人の証言を取る必要が有りますが、余程腹の座

った人でないと、これは務まりません。 

 
今までも馬鹿な首相は幾らでもいました。菅の場合は笑い事ではすみません。我が国を

壊す事にかけては、極めて優秀です。 
やるかどうかは別ですが、●●を覚えます。(激しすぎてすみません) 
 
【やまと新聞】“政敵”小沢と前原が急接近！生臭い「合同誕生会」の中身 

 
民主党の前原誠司前外相が、２４日に誕生日を迎える小沢一郎元代表と渡部恒三 高

顧問の「合同誕生会」で、代表世話人を務めることになった 

 
仲違いした者や、仲の悪かった者がくっついている。勝手にやっていろ、と言いたい。ゴミ

が集まってもゴミはゴミ。 

 
5.11（水）菅民主党内閣打倒！国民大集会 
http://www.youtube.com/results?search_query=5.11%EF%BC%88%E
6%B0%B4%EF%BC%89%E8%8F%85%E6%B0%91%E4%B8%BB%E
5%85%9A%E5%86%85%E9%96%A3%E6%89%93%E5%80%92%EF%
BC%81%E5%9B%BD%E6%B0%91%E5%A4%A7%E9%9B%86%E4%B
C%9A&aq=f 
各弁士の演説一覧  

2011/05/14 11:47Commented by watch1938haruo さん 

花うさぎ様、私も原発事故発生以来の 初の10日間位は国民の一人として本当に心配

し、原子力の専門家の東工大の澤田さん、阪大の山口さん、東大の岡本さんの解説や話

を食い入るように聞き、自分なりに福島の原発事故で起こっている事象と原発のシステム

の理解に努めました。 

 
 その結果として、大震災と津波の発生にも拘らず肝心な制御棒は働き原子炉は自動停

止をしているのにも拘らず、その後の初動対応(24時間内)が如何にもお粗末であること

を感じました。現に仔細にみれば、現場状況は若干違うのかもしれませんが、近接してい

る福島第二原発は事なきを得ている事実があります。 

 
 昨日のテレビを見ていましたが、バカ管がこのような非常事態発生下にノコノコと出かけ

(しかもパフォーマンス感覚は否めない)、今なお、これはその後の対応に有効であったと

強弁している事実、これはまさに万死に値することです。この原発事故で避難を余儀なく

されている人の心情を思うと胸が痛むとともにバカ管や海江田へは怒り心頭です。 

 
本稿ではまた「民主党が引き起こした人類史上 大の放射性物質外部漏洩事故の流

れ 」を教えていただきました。これで私の脳裡にあった管政権は何か都合の悪いことは

隠しているなということのいくつが解明されました。如何に強弁しようとも、いずれ真相は、

白日の下に晒されると思うのです。我々国民がしっかりしている限りは。紛れもなく言える

ことは菅政権の対応が、いたずらに、福島原発の事故を拡大したのは間違いことだと私

は思っています。 

 
 

 

2011/05/14 12:22Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日の青山繁晴さんの国会参考人招致というニュースにはビックリしました。 
慌てて母に「国会中継見て！ 青山繁晴さんっていう人が出るから」とメールしました

（笑）。 
それからちょうど会社に偉い人がいなかったので(^^、KeyHoleTVをダウンロードして

国会中継みました。 
他の人にも「青山繁晴さんって人が出るんだよ」と言って、青山繁晴さんが画面に出られ

た時に「この人」って言ったら、「あっ知ってる、この人まともだよね！」と言ってました(^o
^)v。 
国会中継を見て多くの方が「青山繁晴」さんを検索してくれたらなぁと思います。 
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その青山繁晴さんが「朝日ニュースター」というＣＳ放送にも出演されたようです。出ずっ

ぱりなのは嬉しいですが、体調が心配です(>_<)。 
 
【動画】青山繁晴さん「ニュースの深層（木曜日）」（朝日ニュースター）に参加 

http://blog.goo.ne.jp/woy-z/e/90fcf29292cda661c0f2bd51924e1b9d 

2011/05/14 12:27

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
yohkanさんの画像と事故の流れの転載、ありがとうございます。 
この画像、まさに今の国民の気持ちを代弁していますね。 

 
昨日の青山さん、もう少し出番が多いと良かったのですが…ただ、全国中継で人災と認

定した影響は大きいかと思われます。もう少し早く注水ができていたにも関わらず、それ

を邪魔しに行ったのが、総理大臣その人であるという指摘も、かなりインパクトがあるもの

と思われます。 
山本順三、川口順子両氏の攻めもなかなかのものでした。 
それにひきかえ、菅－海江田タッグ（笑）はお粗末なことこのうえなしですね。 
あと、山本氏の質問の終わりごろでしたでしょうか、西田議員の 

 
「あんた（菅）のもとじゃ（復興は）無理なんだよ！」 

 
激しく同意です！ 
阪神大震災時の村山総理は、まだしも、自分に出来ることと出来ないことを見分ける目が

ありましたが、この内閣は、出来もしないことをやるやると言って、結果いつまでも先送り

に検討中、そして責任逃れのための被害者意識だけは強いと来ています。天災で済むと

ころが人災に拡大されるゆえんですね。 

 

2011/05/14 12:41

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
coffeeさんのブログより 

http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/ 
「海 ド ォ ー ン」 
2011年3月22日に更新された鹿児島県のパチンコ屋のHPに掲載された宣伝画像 
 
パチンコ屋は完全に日本人を舐めきっています。 
絶対ぶっ潰しましょう。  

 

2011/05/14 13:47Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、連日のエントリー、お疲れ様です。 

 
「空き菅」総理ですが、ふと、周囲を信用しないワンマン経営者を思い出しました。この手

のワンマン経営者は、何かあると現場にしゃしゃり出て、現場を熟知している人の声に耳

を傾けず、思いつきで命令を出し、結果として、会社の業績を急激に悪化させることがあ

ります（主に二代目や三代目に多いのですよね）。 

 
そういえば、政府が課程に夏の節電を呼びかけていますが、民主党の議員諸氏は、率先

垂範の立場から、今夏、冷房は一切使わないで過ごすのでしょうね。そうそう、議員会館

の冷房や照明も切ってしまいましょう。  

 

2011/05/14 14:14Commented by uragoe さん 

ＵＰお疲れ様です。 
アンカーの動画ですが 

http://vimeo.com/23302428 
こちらのものを利用して頂いても良いですよ。 
１コーナー全部（または連結）を１つの動画にまとめて 
アップしていますので、見やすいかと。  

 

2011/05/14 14:16Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
貴エントリーをツイッターで拡散いたしました。 
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青山さん、吉田所長、衛藤晟一議員には… 

 
「自分の出世より、世の中の不正を正す事のほうが大事！」 

 
という共通の理念を感じます。 

 
パフォーマンス・バ菅との対比が鮮明に出た国会中継でした！ 

 
 
 
それから、花うさぎさんのブログには順位が表示されてませんが… 

 
私のブログも順位が表示されなくなりました。 

 
昨日は確か“イザ全体”で５８位と表示されてました。 

 
なにか、理由があるのでしょうか？ 

2011/05/14 15:48

Commented by tourokurad さん 

福島原発事故「やはり菅首相が邪魔した」＝原子力専門委員が指摘 2011/0
5/14 00:53  
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011051301056 

福島原発事故「多くが人災」＝原子力専門委員が指摘 
（2011/05/13-20:16）時事通信社 
原子力委員会の青山繁晴専門委員は１３日の参院予算委員会に参考人として出席し、

東京電力福島第１原発事故について「津波の直撃を受けた段階では、原子炉建屋はまだ

しっかりとしていたが、その後の判断ミス、対応の遅れによって水素爆発が起き、放射性

物質が漏えいした。全てではないが多くのものが人災だ」との見解を示した。自民党の衛

藤晟一氏への答弁。 

 
首相 原発補償は特別法対応も 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110514t10015888851000.html 
 
補償問題が大きな政治課題として浮上している。しかし、原発の 
様相が判別の付かない状況では、解決の道筋も容易なものでは 
ない。震災の初期に感じた事だが、現政権は震災と原発事故の 
概要を把握してはいないのではないだろうか、という予感を打ち 
消す事はできない。3.11から２箇月、未だに現状もそうではないのか、 
原発事故の報道に隠れて震災の復旧に手を抜いていた事実が 
明かされる事を何よりも現政権は恐れている事だろう。 
現政権は震災復旧に名を借りて政権の存続を図っているが、 
その行為は青山専門委員の証言などから違法性の強いものである。 
次第に政権の違法性は明らかにされるが、政権は先の参議院選挙の 
結果や統一地方選挙の結果から、国民に不信任を告げられた 
事実は如何ともし難く、政権にしがみつく姿勢は、不当性を 
強めている。国難であるから、政権を批判しないとする言動は 
笑止千万としか言い得ない。国民から見捨てられた政府に 
震災復興の担い手は相応しいものではない。 
新しい皮衣に酒を注ぐべきだ。 
信頼する者が復旧の担い手とするのに躊躇はいらない。  

 

2011/05/14 16:07

Commented by hastuyama さん 

間抜け菅の人災であることは、初めから分かり切ったことですが、これで 
マヌケ菅の犯罪の構成をできるのでしょうか？ 

 
個人的には、日本人を約一万人以上放棄し見殺しにした罪で北朝鮮送りにしてやりたいく

らいですが。 

 
ところで被災地に 近変な看板が立ち始めているようです。 

 
被災地に乱立する謎の看板（探偵ファイルより）  

2011/05/14 13:02  
http://hatuyama.iza.ne.jp/blog/entry/2283350/ 
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2011/05/14 16:54Commented by katachi さん 

民主政権になって刺激的な生活を毎日余技なくされています。 
これほど事件が続発する政権があったでしょうか？ 
政治に関心を持たせるのは良い兆しですが、余りにもデタラメな集まりによるデタラメな政

策が横行しています。 
支那政府の実情も５０歩１００歩なのでしょう。違いは独裁的TOPDOWNだけです。 
責任を取らないのは双方とも同様のようだが、こんな政権で我慢してきた支那人は馬鹿

ではなかろうか？ 
伝家の宝刀「易姓革命」も不可能なのか？支那共産党は、それを恐れている。 
支那共産党も例外ではないはず、必ず慣性的歴史の滅びの再現が待っている。 
日本の民主は、すでに終盤に近づいている。選挙では落選の山を築くであろう。 
日本の場合順序が逆なだけに短命に終わるのは当然である。 
是で日本が、共産国家になったら世界の笑いものである。 
つくづく共産主義のレベルの低さは、日本民主党を見るごときデアル。  

 

2011/05/14 17:37Commented by みけねこ さん 

花うさぎさん、いつも愛国活動お疲れさまですm(__)m 
13日の国会中継は、私もテレビでみていました。 
青山さんのお話は理論的で正確でわかりやすく、民主党の連中のグダグダ答弁とは大違

いでしたね。 

 
しかし、チャンネル桜でも少しおっしゃっていたように、政府から青山さんに更なる圧力が

かかりそうで心配です(..)  

 

2011/05/14 18:38Commented by kazuyui さん 

＞民主党が引き起こした人類史上 大の放射性物質外部漏洩事故の流れ  

 
これを検証するための議事録が全く残していないという驚愕の事実発表もされたばかりで

す。 
確信的売国と破壊工作を続ける政府とそのブレーンをどうすればパージできるか… 
青山さんを始め覚悟ある人を拝見すると皆、共通に清々しさや雄々しさを醸し出され、拝

見する側にメッセージを強く与えてくれる存在です。 
本当にありがたく思います。 
花うさぎさんもきっとこう云う方なのだろうなと失礼ながらお察し致します。  

 

2011/05/14 21:26Commented by nokotan さん 

エントリーと外れますが、 
「焼肉酒家えびす」の件： 
患者数が137人（うち死亡4人）、前日より19人増えた。入院中27人、うち23人が重症。 
 
読売新聞の今日の朝刊の記事ですが、ものすごく小さくて見逃すぐらいの扱いです。普段

だったら一面トップでもおかしくないですよね。企業を生かすも殺すも彼らのさじ加減一つ

ですね。吉兆や不二家、etｃ の時は死者も食中毒も出てなかったのに大騒ぎでした。な

んか 近、ＴＶ、ＣＭをみても嫌な感じです、（永谷園）とか、、  

 

2011/05/15 00:41Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。  
 
>これでは防大生が自虐的に成って行くかも知れませんので。 
 
これは本当に深刻な問題ですね。 

 

2011/05/15 00:43Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>とにかく首相の責任を真正面から攻めて、辞任させないと、キリがないですね。 
 
御意！ 

 
＞ちょっと絵を描くのも疲れちゃってます。 

 
イラストは気乗りがしたときだけでよいと思いますよ。大変ですし。いつも本当にありがとう
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ございます。  2011/05/15 00:45

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>菅直人らによる人災です。 

 
間違いないと思います。 

 
本来なら避難を指示されている人達が集団訴訟を起こしてもよい酷い政策です。」  

 

2011/05/15 00:47

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんばんは。 
 
>菅の場合は笑い事ではすみません。我が国を壊す事にかけては、極めて優

秀です。 

 
しかも確信犯ですから。 

 
>各弁士の演説一覧 
 
情報ありがとうございます。 

 

2011/05/15 00:49Commented by 花うさぎ さん 

To watch1938haruoさん こんばんは。 
 
>これはまさに万死に値することです。 
 
同感です。 

 
＞菅政権の対応が、いたずらに、福島原発の事故を拡大したのは間違いことだと私は思

っています。 

 
しかも動機が「延命工作」ですから、許せないですね。  

 

2011/05/15 00:53Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>あっ知ってる、この人まともだよね！」と言ってました(^o^)v。 
 
これは嬉しい反応ですね。 近、他局のニュース番組に頻繁に出演したので、知名度が

上がったようです。 

 
>【動画】青山繁晴さん「ニュースの深層（木曜日）」（朝日ニュースター）に参加 
 
情報ありがとうございます。  

 

2011/05/15 00:55Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>総理大臣その人であるという指摘も、かなりインパクトがあるものと思われます。 
 
はい、しかもNHKが編集なしの生中継、こｒが大きいです。 
 
>「あんた（菅）のもとじゃ（復興は）無理なんだよ！」 
 
いいですね～(^^)。 
 
>天災で済むところが人災に拡大されるゆえんですね。 
 
ご指摘は「ズバリ！」です。  

 

2011/05/15 00:57Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんばんは。 
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>パチンコ屋は完全に日本人を舐めきっています。 
>絶対ぶっ潰しましょう。 
 

御意！ 

 
敵はあせって蓮舫に要望書までだしました。「我々は差別されている、雇用が」と(^^；。

効いてますよ～。 

 

2011/05/15 01:00Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。  
 
>思いつきで命令を出し、結果として、会社の業績を急激に悪化させることがあります（主

に二代目や三代目に多いのですよね）。 

 
企業なら淘汰されるのですが、それが「国家」となると国民全体が被害者になってしまい

ますよ。 

 
>そういえば、政府が課程に夏の節電を呼びかけていますが、 
 
パチンコ業界には何も言わず、ですからね～？ 

 
 

 

2011/05/15 01:02Commented by 花うさぎ さん 

To uragoeさん こんばんは。 
 
>こちらのものを利用して頂いても良いですよ。 
 
ありがとうございます。 

 
実は試してみたのですが、IZAでは制約が多くてブログに反映されないのです。まことに

残念ですが。  

 

2011/05/15 01:04Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんばんは。  
 
>貴エントリーをツイッターで拡散いたしました。 
 
これはありがとうございます(--)。 
 
>なにか、理由があるのでしょうか？ 
 
私の場合はブログ開設時から「表示しない」設定にしてあったと思います。古東正舟さん

のケースは判らないのですが？  

 

2011/05/15 01:05Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>信頼する者が復旧の担い手とするのに躊躇はいらない。 
 
その通り、倒閣こそが復興への第一歩です。 

 

2011/05/15 01:09Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyama さん 
 
＞日本人を約一万人以上放棄し見殺しにした罪で北朝鮮送りにしてやりたいくらいです

が。 

 
西村真悟氏は「サファリパークに投げ入れて動物の餌にすればよい」といってますよ(^
^；。 
 
＞終戦直後の第３国人の暗躍がかぶります・・・・見つけ次第（以下自粛）。 
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火事場泥棒そのものですね。絶対許せません、タイミングを見て取り上げたいと思いま

す、情報感謝です。 

 

2011/05/15 01:11Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>つくづく共産主義のレベルの低さは、日本民主党を見るごときデアル。 
 
共産主義が×なのは結果がでているのに、民主党はいまだ存続してますからね。はやく

選挙をしてぶっ潰したいですよ。 

 

2011/05/15 01:13Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんばんは。  
 
>政府から青山さんに更なる圧力がかかりそうで心配です(..) 
 
はい。これだけ繰り返し首相退陣を主張しているのですから、ある程度は覚悟の上だとお

もいますが。 

 

2011/05/15 01:14Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんばんは。  
 
>これを検証するための議事録が全く残していないという驚愕の事実発表もされたばかり

です。 

 
はい、産経の画像も掲載しました。 

 
>花うさぎさんもきっとこう云う方なのだろうなと失礼ながらお察し致します。 
 
いえいえ、疲れた60過ぎのおっさんですよ(^^；。 

 

2011/05/15 01:16Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>吉兆や不二家、etｃ の時は死者も食中毒も出てなかったのに大騒ぎでした。 
 
本当ですよね。 

 
特にテレビの偏向ぶりが限度を超えてますよ。  

 

2011/05/15 15:39Commented by からす さん 

■民主党が引き起こした人類史上 大の放射性物質外部漏洩事故の流れ  

 
整理していただきありがとうございます。 
こっちがイラカンになてしまいそうなほどの流れです。 
4) ところが翌日菅総理が視察に行くので海江田大臣は蒸気放出をやめるよう指示。  
   →放出が遅れるとどうなるかを予測できる人、それを進言する人がいなかったの

か？ 
   →海江田は自分の指示「蒸気放出をやめるよう」が引き起こす事態を知っていたの

か？ 
    又は説明する人はいなかったのか？     
6) この遅れで1号炉外部容器内圧力が既定値の2倍以上となりバルブが開かなくなる。  
   →予測できなかったのか？菅、海江田に事前にこのことを説明してあるのか？ 

 
→ほかにも問題点ばかりです。 

 
青山繁晴氏の原発報告を見ました。 
岐阜の丸河商事（株）が提供してくれたという注水車がチラット写っていたように見えまし

た。 
冷却が大事といわれていますが今もこの注水車を利用しているのでしょうか。 
だとすると故障したときの対策はとられているのか心配です。 
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冷却除熱の手段が失われると大変なことに！予備の車、部品の現地在庫、追加発注製

作の手配は完璧でしょうか？ＴＶや新聞で触れられてませんが？ 

 
２０日ほど前に丸河商事さんに電話したところ女性の方が出られて、まだ使っていると聞

きました。 

2011/05/15 16:44Commented by 花うさぎ さん 

To からす さん こんにちは。 
 
＞4) ところが翌日菅総理が視察に行くので海江田大臣は蒸気放出をやめるよう指示。  
   →放出が遅れるとどうなるかを予測できる人、それを進言する人がいなかったの

か？ 

 
御意。一つ一つの項目でこれをやると、完全に血圧が上がりますよ(^^；。 
 
＞２０日ほど前に丸河商事さんに電話したところ女性の方が出られて、まだ使っていると

聞きました。 

 
そうですか。バックアップ体制をいまの官邸はかんがえているのだろうか？ 
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